
2014虚拟货币研讨会 为何这么多人会上当？

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于2014虚拟货币研讨会，虚拟数字
货币“亚欧币”一年骗4.7万人40亿，为何这么多人会上当？这个很多人还不知道
，现在让我们一起来看看吧！
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2014年跨境电商是怎样的？

2014年中国主要跨境电商年均增长率约40%

商务部研究院电子商务研究部副主任张莉28日在“中国跨境消费高层研讨会”上
说，中国主要跨境电商平均增长率在40%左右，其中跨境零售增长率达到40%-50
%。2014年跨境电商占我国外贸的比重约为15%，从一般贸易来讲，B2B跨境电商
占到整体的85%-90%，而目前很热的海淘、跨境消费等占10%-15%的份额。

张莉介绍说，2014年中国跨境电商进入快速发展期，2014年也称为跨境电商的元
年。虽然主要跨境电商的平均增长率在40%左右，但呈现发展不平衡的特点：广东
、江苏、北京、上海、浙江、山东、湖北、福建、四川、湖南是跨境电商地域的前
十名，但是大多数地方的跨境电商甚至为零。跨境电商的产品主要为消费类产品，
包括服装、小电子产品、珠宝等，这些产品符合跨境电商的邮购特点。我国跨境电
商最主要的出口市场为美国、英国、澳大利亚、德国等。

跨境电商的另一主要特点为平台商占据很大成分。张莉说，“自建平台并不多，很
多企业是到平台上来交易，仅阿里巴巴一家就占据有50%左右的份额，其它几大平
台占约30%份额，剩下的中小企业只竞争10%左右的市场份额。”

现在的市场是一个不完全、不充分的市场，存在着无序竞争，目前价格便宜是中国
消费者购买的最重要原因。消费者为了便宜，商家为了让消费者更多地购买他们的
产品，采取很多补贴办法，现在这样的模式肯定是不可持续的，市场将来还要进行
改善。

张莉认为，目前中国跨境电商发展有跨境支付和跨境物流两大难点。

跨境支付问题是企业认为最难的问题，很多企业不是通过正常渠道，而是通过地下
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钱庄实现跨境支付，如果能把这个问题解决好，中国的跨境电商还可以迈出更大的
一步。“2015年1月开始，跨境支付企业由原先的十几家增长到269家，是最大的
利好。”张莉说。

张莉还提到，中国跨境电商的法律法规仍不健全，虽然出台了一些指导意见，但没
有完全能够支撑跨境电商的法律出台。“通关服务、支付、结汇等的手续比较烦琐
，包括税收、跨境物流，尤其是信用体系非常不完善，使得消费者购买中国的产品
和中国消费者到国外购买产品出现很多问题。售后索赔难度也大。”

张莉说，中国跨境电商发展需要建立七大政策体系，包括法律体系，物流体系，监
管体系，信用体系，支付体系，服务体系等，这样国家才能真正成为跨境电商的大
国和强国。

什么是“211”大学和“985”大学？

菜鸟来谈谈吧，欢迎大家关注菜鸟！*^O^*

“985”高校其实就是在一个重要的时间节点，提出的一个关于高校建设的政策。
就是1998年5月4日，为了实现现代化，我国要有若干所具有世界先进水平的一流
大学，这就是建设985高校建设的起始。

1999年，国务院批转教育部《面向21世纪教育振兴行动计划》，“985工程”正
式启动建设。随后985高校建设开始提上日程，几个批次的985高校慢慢开始建设
。

这是39所985高校的名单，大家可以看看。这些高校不管是过去，还是现在都是非
常强的，大家可以看看，参考一下。毕竟，现在就是以985和211高校作为衡量你
学校好坏和学习好坏的一个重要标准。

“211工程”院校，即面向21世纪、重点建设100所左右的高等学校和一批重点学
科的建设工程，于1995年11月经国务院批准后正式启动。

这是菜鸟整理的116所211工程院校的名单。这些高校里面有985高校，当然985高
校本身也是211高校。所以数量也是不少的，这都是一些非常不错的高校，实力很
强，大家可以看看。

“数字货币”你知道多少？

人民币的数字货币和国外的比特币是有比较大的区别的。人民币数字货币的出现将
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极大的降低中国的经济诈骗犯罪率。

发行中心

比特币是没有发放中心的，获取比特币的唯一的方式就是挖矿，我不知道挖矿到底
有什么意义就是在不断的耗电，消耗计算机资源。

人民币的数字货币是有发放中心的，发行量是可控的这样可以有效的应对数字货币
的币值发生剧烈的波动。数字货币和我们发行的纸质货币的价值相等。

传播途径

比特币的传播是必须要通过网络的，离不开数字钱包。

人民币的数字货币是可以进行离线交易的，只需要将两个移动设备放在一起就可以
进行交易。

可追踪

比特币的传播是属于不记名不可追踪。

人民币数字货币的传播属于不记名可追踪。由于可追踪，就可以最大限度的防止数
字货币的犯罪。如果有的人数字货币丢了，被别人使用了以后，仍然可以追踪谁使
用了这笔钱。

控制权

比特币的控制权掌握在国内外私人交易平台手上，如果发生金融风险，央行没法控
制这些交易平台。

人民币的控制权掌握在央行手上，一旦发现什么风险情况，央行可以及时出手控制
。

虚拟数字货币“亚欧币”一年骗4.7万人40亿，为何这么多人会上当？

关于亚欧币传销大佬的一些江湖轶事

“亚欧币”是一个很有意思的传销案，从第一把交椅刘琅，到第二把交易夏建荣，
再到后面的跟班，还有刘琅的司机，每个人都充满了故事和传奇，如果了解这些人
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的情况，会发现很多有趣的事情，而我正好因为工作的原因，接触到了这几个人。

首先说刘琅，根据海口警方的材料，刘琅本人是文化人，是某知名女作家的老公，
早年出了几本很不错的书。我在读大学的时候，还读过一本他的书。相信很多刚上
大学的同学都读过他的书，这本书的名字叫做《大学的精神》，“大学者，非谓有
大楼之谓也，有大师之谓也”，这句著名的话，就是从这本书里看到的。

我在派出所里见到刘琅的时候，刚开始聊的时候，就是聊的这本书。可以看得出来
，刘琅的文化修养很高。我们从《大学的精神》聊到《才女书》，又聊到《这么早
就回忆了——六十年代精神》。这三本书，刘琅都曾经参与了编写。当聊到《这么
早就回忆了》这本书的时候，我给他说，人民大学有一位教授在前两年写了一本书
叫做《重返80年代》，跟《这么早就回忆了》有一些同样的秒处，刘琅很快地就说
，他知道这本书，是程光炜教授写的。说真的，如果不是很有文化修养的人，是不
知道这样一本小众的书。

几年前，刘琅弃文从商，成立了一个很有影响力的民间社团，叫做全国专业人才考
评专家委员会，在这个委员会下设立了中国专业人才管理中心。不过去年7月份的
时候，该社团被列入第九批“离岸社团”、“山寨社团”的行列中。在百度上搜索
“刘琅主任”四个字，可以看到刘琅以专家委员会主任的名义出席各种国内外高端
会议。

在此要说的是，刘琅主任从文、从商的经验，与后来他主导亚欧币的事情，是没有
关系的。只是觉得一个在文化圈里颇有影响力的名士，后来涉嫌组织传销，确实令
人唏嘘。

在看守所里，我给刘琅主任背诵了一段《大学的精神》里的一段话，他也颇有感慨
地说了一句“今天这样，隔着铁窗，是不是有点恍如隔世的感觉”。我说，确实挺
意外的。

再说，第二把交椅夏建荣。应该是个传销的老油条，早年曾参与过九州币，虽然不
能说是九州币的主导者，但也是九州币的一个小头目。在亚欧币的圈子里有这样的
一个传言，但是被刘琅否认。在16年5月份时，夏建荣还不是第二把交易，只是亚
欧币的一个小罗罗。但当时刘琅和其他几个负责人关系闹僵，发现夏建荣比较老实
可靠，就把夏建荣找过来，扶正成为了第二把交易。但是，这个被刘琅否认，刘琅
说，是夏建荣主动来找他的。

夏建荣大概有60岁左右。之前曾做过好几个传销项目，应该赚了不少钱。传销就
是这样，当盘子还在的时候，大家称兄道弟一起赚钱，但是当盘子被端了的时候，
就互相推诿，互不承认。夏建荣就一直将脏水往刘琅身上泼，认为刘琅是最后组织
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者，自己表现得憨厚老实，一脸无辜。而刘琅则说，他跟亚欧币没有关系，他只是
在做他的瑞宝公司，是夏建荣找他来讲瑞宝公司，并被夏建荣所用的。

夏建荣的一句话，让我印象深刻。他说，虽然自己已经被抓了，但是在做传销的这
几年积累了不少的人脉，做完牢出来之后，又是一条好汉，随便搞点事情，把人都
聚拢起来，就能赚到钱。

还一个有意思的是，在夏建荣被抓之前，他还打着跨亚欧公司的名义，在全国各地
去招商引资。用他的话说，时间安排的太紧了，在一个城市里所待时间，不超过两
天，就要赶往下一个地方。事实上，确实有一些地方，已经被他忽悠了。根据公开
的资料，跨亚欧公司曾与安徽省郎溪县签署了“共建虚拟数字货币”的协议，是一
个“郎溪·跨亚欧东方农耕文化数字生态旅游特色小镇项目”。项目的总指挥是孙无
极（又名孙习重），是海南跨亚欧公司的顾问，目前已被海口市公安局网上追逃。

关于夏建荣还有很多有意思的事情，在这里就不一一说了。简单提两笔，就是他曾
经去联合国开过会，还在联合国拥有一件办公室。这个几乎是可以肯定的，不过，
他们应该也是被骗了的，据说为了弄这个办公室，他花了一千多万给另外一个山寨
组织。

由于篇幅问题，其他几个人物，就不多讲了。总之，这个草台班子搭建起来的传销
团伙，轻轻松松地就在圈了几十个亿。模式很简单，套路也很简单，你去网上搜一
下，很多网站都有卖传销密集，搭建传销网站的人。只能说，老百姓的钱，也确实
挺好骗的。

好了，关于2014虚拟货币研讨会和虚拟数字货币“亚欧币”一年骗4.7万人40亿，
为何这么多人会上当？的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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